

Bajo el viento



ÉJAME irme en la tarde bajo el viento
que me comba la veste
y hace de mí una humana bandera perfumada...

Deja que él me desgreñe los cabellos
con sus dedos expertos!

Sabias y audaces manos las del viento:
desatadas madejas de pecados
que se engarflan, crispándose a los cuerpos...

Así, libre y erguida, brillantes las pupilas,
aromada la boca de ansiedades,
quiero ser esta tarde un ondulante canto sin palabras:
una canción de carne
que rompiera las ánforas opacas!

Quiero ser la canción profunda y triste
que se yergue, desnuda y pensativa,
más allá de las rutas imposibles!

Déjame, bajo el viento
que se ciñe a mis formas,
disolverme en cantares, como el oro del sol en los remansos
de sombras de la tarde!